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感恩聖誕代禱信  

 

2004 年 

 
 

 

親愛的弟兄姐妹們：  

2004 年感恩節來到了。屈指一算，神州傳播協會已經走過五個年頭。五年來，神的引領是這樣清楚，神的

工作是這樣奇妙，神的恩典是這樣浩大！三年前，七集電視系列片《神州》製作完成。去年底，大型紀錄

片《十字架--耶穌在中國》問世。這兩個大製作，在海内外和主内外，都引起強烈反響。我們先後製作的遠

志明見證佈道系列《我爲什麽信耶穌》、馮秉誠見證佈道系列《信仰科學人生》兩套光盤，在中國大陸也

流傳很廣。這是神在作工。現代影視媒體的影響力無孔不入，男女老幼都不能逃避，這個陣地不能全被世

俗思潮乃至魔鬼誘惑所佔領。中國教會應該創作出高水準、大視野、深内涵的影視作品，讓福音插上翅

膀，飛進千家萬戶。於是聖靈在我們身上動工。不是任何人，乃是聖靈主導創作靈感，主導製作過程，主

導海内外的發行傳播，也主導春風化雨一般的心靈效果。一切榮耀歸給祂！  

歷史性的創作，一定會承受歷史性的重負。《神州》和《十字架》兩部電視片產生的震撼，和它們遭受的

攻擊成正比。這件事不必多說。耶穌被釘之時，正是祂得勝之時。耶穌痛苦之時，正是他榮耀之時。耶穌

死亡之時，正是死權被衝破、生命要凱旋之時。這一切不是出自屬世的權柄，乃是出自屬靈的權柄。一切

尊貴屬於祂！  

此時此刻，只想告訴弟兄姐妹一件事。今年初，迦南詩歌作者小敏來神州傳播協會參觀，她說：我，還有

國内的弟兄姐妹們都以爲，製作出《神州》和《十字架》的機構，至少應該是兩層樓，窗明几淨，沒想到

就這麽一點兒小地方！不錯，神州傳播協會是租用一個醫生診所，只有一千二百平方尺，五個窄小房間，

幾乎沒有自然光線。其實不光小敏，所有前來參觀訪問的弟兄姐妹，都覺得難以置信。他們大概怎麽也不

能把《神州》《十字架》的恢宏氣勢和遼闊視野，同眼前這麽狹窄擁擠、轉不開身的地方聯係起來。不僅

如此，人們也很難相信，我們總共只有三個全時間同工，從製作、編輯、聯絡、行政到銷售，裏裏外外，

忙來忙去，再加上周末佈道。數算這些，首先是要把讚美歸給主！真的，不是靠勢力，不是靠聰明，乃是

靠祂的靈方能成事！包括人的忘我、捨己、爲福音擺上一生，若不是聖靈充滿、催逼和加恩添力，都是不

可思議的。數算這些，其次也是請弟兄姐妹們代禱，我們需要一個更大一點的地方，需要更多一些同工，

才能有效展開下一步事工。  

明年，除了繼續推廣《十字架》、《神州》和見證佈道系列以外，我們有以下事工：  

第一、繼續籌備下一部大型電視片《福音》的製作。福音就是上帝的兒子。該片的主旨是全面介紹耶穌。

需要搜集並處理大量文字、圖片和影像資料。要先籌劃、撰寫劇本。内容不涉及中國。縂長度 3-6 小時，計

劃 2006 年製作完成。  

第二、修訂完成《神州》英文版。這個工作原來已接近完成，被《十字架》的製作打斷。  

第三、製作範學德、劉同蘇和侯君麗夫婦、洪予健、趙莉、張伯笠等人的見證佈道系列，每人十二講。製

作馮秉誠、遠志明培靈佈道系列。  

第四、出版《迦南詩歌一千首》簡譜和五綫譜歌本。將作者小敏自選的一百首，製作成卡拉 OK 式的影像

光碟。  
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親愛的弟兄姐妹，眼下，我們完成了《十字架》的一部分後續製作，包括袁相忱、林獻羔、謝模善、李天

恩、楊心斐和已經安息主懷的以巴弗弟兄，每人大約一小時的親口見證，共六個光碟。另外十四個光碟，

内容包括中青年傳道人見證、敬拜讚美和聚會禱告，雖已編好，但考慮到弟兄姐妹的安全，決定暫不發

行。何時能發行，請大家禱告。  

另有一件事：應許多弟兄姐妹的要求，我們將《十字架》第一集《生命泉》單獨作成一片福音 VCD，免費

供給大家，作爲聖誕和新年的福音禮物，贈送海内外親朋好友。一次索取以五片爲限神恩永相伴，直到永

遠！  

 

********************************************************************** 

 

神召我的目的乃是要我侍奉神的家，作神的工。他鍛鍊我的目的還是要我侍奉他，這是我非常明白的。 

-楊心斐  

為著天父的緣故，為著福音的緣故，我就留在國內。靠著天父的恩典，能夠盡好我的本份，就好了。 

-謝模善  

雖然出了監獄的大門，也要做好一個大牆外邊的無期犯人。 

-以巴弗  

監獄二十年，感謝神，不光是身體神保守我死不掉，還保住了我的信仰。 

-林獻羔  

我在磨煉中實踐了我的信仰是真的，不是假的。這是我最大的收獲，我和我主我的神更加親近了。 

-李天恩  

我一切都是從主那裡接受的，這是為我的好，沒有什麼怨恨。這是出 於主，我就默然不語。 

-袁相忱  

我們的愛情是建立在神的磐石之上的，是為主的緣故。 

-梁惠珍  

 


